
2018～2019年度 R Iテーマ 

【第1444回例会次第（2018年8月第1回）】 

7月9日のMakeUp後の出席率 85.71％ 

No．1402 

【第1443回例会記録(2018年7月第4回）】 

日時：2018年7月30日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  66名[内免除9名] 中 36名 63.16％ 

米山ＢＯＸ １，６１９円(累計 １９，７１９円） 

RI会長 :ﾊﾞﾘｰ･ﾗｼﾝ(ﾊﾞﾊﾏ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 末長範彦（岡山RC） 

 会長：本田雅一 幹事：坂口元昭 雑誌･会報：錦織信雄  

インスピレーションになろう 

日時：2018年8月6日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈8月〉会員増強・新クラブ結成推進月間 

お 知 ら せ  

・8/6（月）13：30～ 定例理事会 ANA-CPホテル米子 

・8/6（月）18：30～   IDM      ANA-ＣＰホテル米子 

・8/13（月）      定款8条により休会 

・8/26（日）9：40～ 創立33周年記念懇親ゴルフ会 

大山平原ゴルフクラブ 

・8/27（月）18：30～ 創立33周年記念例会 

ＡＮＡ－ＣＰホテル米子 

１. 開会点鐘                   

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

3．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ          ビジター受付 

    米子中央RC…8/9（木）休会       なし 

    米子RC…8/10（金）休会          なし 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・ファミリーの日・スマイル発表・ 

    100％出席表彰【6月】河﨑睦男（23年） 

 Ｂ．地区クラブ雑誌・広報委員長会議報告 

８．閉会点鐘 

7.【卓話】「会員増強月間」会員研修会 

  クラブ広報・R情報委員長 音田猛 

 米子南RC例会運営一覧 

スマイル 

 末長範彦地区ガバナー 

 本田雅一会長…本日は末長ガバナーをお迎えしての公

式訪問例会です。宜しくお願い致します。 

 村川雅則…本日が最終例会となりました。皆様には大

変お世話になりありがとうございました。後任の長井を

何卒宜しくお願い致します。 

 吹野正和、松浦常明、田中貴之…本日より新入会員が

入会されます。宜しくお願い致します。 

 安部俊一郎、足立洋二郎、長井務、仲田竜也、田中謙

吉…本日よりお世話になります。宜しくお願いします。 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

8月20日(月)12:30～13:30 第1445回 

（8月第2例会） 

ロータリーの友紹介 雑誌・会報委員会 

午輪句会講評 中村夢窓 主宰 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

8月27日(月)18:30～20:30 第1446回 

（8月第3例会） 

創立33周年記念例会 

 懇親会 SSDと共に 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

9月3日(月)12:30～13:30 第1447回 

（9月第1例会） 

ロータリーの友紹介 雑誌・会報委員会 

イニシエーションスピーチ 

ANA-ＣＰ 

ホテル米子 

9月10日(月)12:30～14:20 第1448回 

（9月第2例会） 

職場訪問例会 鳥取ダイハツ

販売(株) 

  事務局盆休み 8/10(金)～8/15(水) 



【ガバナースピーチ】   第2690地区ガバナー 末長範彦様（岡山RC） 

 前もって事業計画を頂いておりましたが、会員の

人数が減って会の運営が厳しくなっているクラブが

多い中、米子南ロータリークラブ様は比較的人数が

多いという事で本日５人の新入会員様が入られて66

名という事で素晴らしいことではないかと思いまし

た。また例会が月曜日という事で、例会の開催日数

や現役を退かれた方も活動できるようにするなど知

恵のある事を色々考えてやられているなと感心しま

した。米子南ロータリー様は会員が少なくなる事についての心配はなく、今の会の中でより素晴らしい

活動を行っていくかという会になっていっているのでなかいかと思います。本日の私の役目は国際ロー

タリーの立場の人間がガバナーの立場であります。RI会長のテーマや方針そういった事を理解して頂く

という事ではないかと思います。ロータリーは単年度制でやっている中でそれぞれの成果を上げていく

という時に、いくら良い計画を立ててもそのメンバーが同じ思いを持たないと成果は出ません。みんな

が心を一つにしてというのが大事なことです。いま世界は大きく変わっていっています。そういった

中、ロータリーも変わっていかなければならないと思います。ロータリーが心一つにしてやっているの

はポリオの撲滅です。ポリオが終わったら何をするのかとういう質問に、ポリオが終わるまで何もしな

いと答えています。ロータリーは時代に追いついていかなければならない、時代に適応していかなけれ

ばならない、将来への備えができていなければならない。そういった共通認識を持つことが大事です。

共通の方向性を認識していっていく事が大切です。今はポリオのゴールに向けて頑張っていかなければ

なりません。ロータリーの合言葉が持続可能性です。そういった事・体制を築く事が大切です。その為

に純増1名を地道に毎年していく。まずは自分のクラブの持続可能性です。次にRI会長賞です。米子南ク

ラブ様もそれに取り組んでいらっしゃいます。取り組む事で力がついていくと思います。次に財団で

す。財団を上手く使うことが大事です。米子南クラブ様は上手くつかってらっしゃると思います。すべ

て単年度でなく、継続的に行うことが大切です。それをやることで世の中が変わり、素晴らしい経験が

できるクラブになるという事ではないかと思います。（田中貴之 記） 

2018.7.31 米子鬼太郎空港 

  

 交換留学生 坂口申太郎くん 帰国 


